



Foto: Flughafen Wien

Foto: Flughafen Wien

Gastronomie

Neue Top-Gastro am Flughafen Wien

Der Flughafen Wien in Schwechat will mit der Inbetriebnahme der Terminal-3-Süderweiterung im ersten Quartal 2027 auch kulinarisch punkten: Das „Who is Who“ der Wiener Gastro-Szene wird künftig mit Figlmüller, Demel, Landtmann, Neni, Mochi und anderen vertreten sein.

27.01.2026 13.54

Auf 70.000 Quadratmetern soll ein neues Reiseerlebnis für Passagiere samt einem neuen Gastroangebot entstehen. Der Kulinarikbereich soll 10.000 Quadratmeter umfassen. Die Zuschläge seien erteilt, wurde am Dienstag bei der Vorstellung der Partner im Wiener Rathaus betont.



Foto: Flughafen Wien

Die Wiener Bar „Tür 7“ ist ab 2027 mit „Viennity by Tür 7“ am Flughafen Wien vertreten



Foto: Flughafen Wien

DO & CO betreibt ein klassisches Wiener Café Demel sowie eine DO & CO Bar und ein Selbstbedienungsrestaurant Henry



Foto: Flughafen Wien

Flughafen Wien-Vorstand Julian Jäger, Bürgermeister Michael Ludwig (SPÖ) und WienTourismus-CEO Norbert Kettner



Foto: Flughafen Wien